
 
 
 
                                                                                       Al  Sindaco di Biella 
 
 
Interrogazione con richiesta di risposta in aula 
 
Oggetto: Area parcheggio Archivio di Stato di Via Arnulfo. 
 
          Preso atto che in data 27..3.2006 è stata concessa l'autorizzazione per l'ampliamento  
dell'Archivio di Stato di Via Arnulfo, comprendente la costruzione di depositi interrati e la 
sistemazione a parcheggio della superficie sovrastante; 
          
         Considerato che la parte in superficie, come da foto allegata da oltre un anno risulta essere 
asfaltata e predisposta, previo completamento della segnaletica, alla realizzazione di oltre 30 posti 
auto; 
         
          Vista la particolarità del luogo, assai vicino al centro della città ed il facile accesso pedonale 
alla Via Arnulfo, oltre al più rapido collegamento del centro con il Museo del Territorio. 
 
i Sottoscritti, Diego Presa, Nicoletta Favero e Flav io Como , consiglieri del Partito Democratico,                                 
Chiedono al Sindaco e all'Assessore competente : 
 
A) Se hanno verificato la possibilità di disporre dell'area in in relazione alle previsioni progettuali, 
visto il ritardo nella consegna; 
 
B) Se e come intendono operare per rendere effettivo l'uso dei circa 30 parcheggi in superficie,  in 
attesa del PISU e considerata la carenza di posti macchina in prossimità del centro cittadino. 
 
In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 
 
 
 Biella, 16 agosto 2011 
    
                                                                                        I Consiglieri Comunali 
                                                  
                                                                         Diego Presa    Nicoletta Favero     Flavio Como                    


